
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE117830

ASSEMBLÉE NATIONALE
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établissements
Question écrite n° 117830

Texte de la question

Mme Irène Tharin souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la
pertinence de l'investissement de fonds publics dans la formation professionnelle. En effet, loin de l'effet
escompté, la formation professionnelle aujourd'hui ne concerne quasiment que les salariés qui en ont le moins
besoin, ayant pour la plupart déjà effectué un cursus scolaire leur assurant un bon niveau de formation initiale.
En parallèle, les salariés les moins qualifiés, pour lesquels avait été développée cette formation professionnelle,
sont ceux qui n'en bénéficient presque jamais. Ainsi, ce sont près de 23 milliards d'euros qui, tous les ans, sont
investis sans que soit faite la preuve de la pertinence de cet effort de l'État. En conséquence, elle souhaite
savoir s'il est prévu, dans un premier temps, d'en évaluer les fruits et, dans un second temps, de supprimer ce
poste de dépense qui pourrait sans nul doute être réinvesti plus à propos dans la formation initiale. Elle le
remercie de la réponse qui lui sera apportée.
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